

Newsletter 017-01-2016

Ist Babyschwimmen für die Entwicklung förderlich

Da die Schwerkraft im Wasser nicht vorhanden ist, kann sich das Baby leichter bewegen. Es gelingen Bewegungsabläufe, die es im Trockenem erst viele Monate später beherrschen wird.

Es fördert die motorischen Entwicklung und das Selbstbewusstsein. Es wirkt sich positiv auf die Atemfunktion aus und gleichzeitig stimuliert das Wasser den Tastsinn. Der intensive Kontakt mit Mama und/oder Papa verstärkt die Beziehung zu beiden Elternteilen, neben dem Gefühl, gehalten und geschützt zu werden.



Ab dem 10.01.2016 werden Kleinkindschwimmkurse erst ab 12 Monaten angeboten. Dafür liegen für den April 2016 bereits verbindliche Anmeldungen für Babyschwimmkurse vor. Im Moment ist geplant ab April zwei Kurse anzubieten.

Weitere Informationen rund um das Thema Baby-, Säuglings- und Kleinkindschwimmen bei der Schwimmschule findet Sie auf der Internetseite www.svk-schwimmschule.de.

Gern darf dieser Newsletter weitergeleitet werden, eine Zusendung per Mail ist auch möglich. Dazu bitte ich um eine Mail an die folgende Mailadresse: newsletter@svk-schwimmschule.de.